
【議会報告会 報告書】（朝代地区） 担当：２班 

 ・開 催 日 時：平成３０年９月６日（木） 午後８時～午後９時 
・場 所：朝代公民館      ・参加者数：２８人（男２１人・女７人） 

・担当議員名：重光俊則（司会進行）、二見裕子（挨拶）、坂上昌史（班代表・報告）、 

佐古員規（記録）、江川慶子（記録補助） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

（質問）小垣内老人憩の家のトイレの水洗化の議案があるが、申請すればして頂けるのか？ 

（回答）各自治会から要望して頂くことになります。 

（質問）下水が通っていなくてもトイレ洋式化はできるのか？下水はいつ通るのか？ 

不公平感ないですか？ 

（回答）面整備を行っていますので下流から計画的に進めています。 

（要望）下水が通っているところは都市計画税を取る等、不公平感の解消を考えてほしい 

朝代老人憩の家のトイレ洋式化の要望を出すので是非議員も応援をお願いします。 

 

（質問）環境センターの土砂崩れはいつ恒久的に治るのか？ 

（回答）現在、本設計を検討中で、予算を確保して恒久復旧工事を行います。 

 

（意見）京都大学原子炉実験所は危険なものなので、リスクに見合う様な支援貢献を地元

にするよう、原子炉実験所に指導してほしい。 

（要望）町内の障がい者作業所施設はどのくらいあるのか？何かあったときにすぐにでも

受け入れてくれる宿泊できる作業所が欲しい。 

 

（質問）災害有事の際、本町はライフラインについてはどう考えているのか？ 

    高齢者対応、避難所の開設等の周知の方法、体制、災害時の空き家対策等。 

（回答）耐震水道管への敷設替えや、防災無線のデジタル化、本庁舎内やふれあいセンタ

ー等への自家発電設置等を行っている。 

（質問）環境上問題のある空き家は、どう対処しているのか？ 

（回答）空き家バンクを創設しているが、危険な空き家については指導を行っている。 

（質問）今回の台風２１号による被害でブルーシートを先着順で配布したのは理解できな 

い。どう思うか？ 

（回答）備蓄方法や配布方法など検討する必要がある。 

（要望）各地区で、防災倉庫にもブルーシートを備蓄しては？ 

（質問）今回の台風被害の停電状況を把握しているか？ 

（回答）関西電力からの情報が少なく、すべての把握までには至っていない。 

（意見）被災ゴミ等の件、防災無線も聞こえにくい。なぜ回覧で回せないのか？ 

場所をあらかじめ決めておくなど防災対策の在り方を見直す必要があると思う。 

（質問）行財政構造改革プランの中で、ふるさと納税で１０億円達成できるのか？ 

（回答）ふるさと納税については、返礼品の見直しによりほぼ達成見込みです。 

（意見）議員の定数と歳費について、定数を減らして歳費は増やすべき！ 


